

# Gunzenhäuser Eisbahn – eingeschränktes Angebot - Anwendung der 2G-Regel

17. Nov 2021



Diesen Tag haben wir lange herbeigesehnt: Am kommenden Freitag, 19. November 2021, wird auf dem Gunzenhäuser Marktplatz die diesjährige Eisbahnsaison „Heiss auf Eis“ durch Ersten Bürgermeister Karl-Heinz Fitz offiziell eröffnet. Rund 300 qm Eisfläche warten auf Groß und Klein und versprechen wieder Spaß und Freude zur Winterzeit.

Bitte beachten Sie, dass an der Eisbahn im Öffnungszeitraum vom 19. November 2021 bis 9. Januar 2022 aufgrund der stark gestiegenen Neuinfektionszahlen im Landkreis Weißenburg-Gunzenhausen das 2G-Modell Anwendung findet. Dies bedeutet, dass nur Geimpfte und Genesene Zugang auf die Eisfläche erhalten. Ein negativer Test reicht nicht aus. Eine Sonderregelung gilt für minderjährige Schülerinnen und Schüler, denen bis Ende des Jahres nach Vorlage ihres Schülerscheines Einlass gewährt wird. „Leider

lassen die aktuellen Entwicklungen keine andere Entscheidung als die Umsetzung von 2G zu“, so Erster Bürgermeister Karl-Heinz Fitz. „Mit der Entscheidung wurde gerade der wiederholt und nachdrücklich vorgetragene Forderung Rechnung getragen, Kinder und Jugendliche während der Pandemie nicht zu vergessen und diese zu unterstützen. Mit der Ermöglichung von Sportunterricht von Schulklassen bzw. sportlicher Beteiligung im Freien auf der Eisbahn leisten wir hierfür einen Beitrag. Damit können wir gerade Kindern und Jugendlichen ein wenig Freude in schwierigen Zeiten bereiten. Um Menschenansammlungen am Glühweinausschank zu vermeiden, werden wir auf gastronomische Angebote an der Eisbahn verzichten. Wir behalten uns auch vor, auf Entwicklungen entsprechend zu reagieren.“

Aktuelle Informationen zu den Öffnungszeiten und den Eintrittspreisen können unter [eisbahn.gunzenhausen.de](http://eisbahn.gunzenhausen.de) abgerufen werden. Für Fragen stehen Ihnen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Wirtschaftsförderung unter Tel. 09831/508-309 zur Verfügung.